

Regierungsratsbeschluss

vom 21. November 2006

Nr. 2006/2067

A33-medien.ch, vertreten durch Georg Häsler, 3001 Bern: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Vorprojekt Dokumentarfilm über den „Chor der Nationen“

1. Erwägungen

A33-medien.ch, vertreten durch Georg Häsler, Bern, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Finanzierung der Vorproduktion des Dokumentarfilms über das Solothurner Integrationsprojekt „Chor der Nationen“. Im Projekt begegnen sich Zugewanderte, Schweizer und Schweizerinnen, singen zusammen und treten im Juni 2007 zusammen auf. Dirigent Bernhard Furchner will mit seinem Projekt „Chor der Nationen“ sprachlich kulturelle Verschiedenheiten integrieren und die Einsicht in Aspekte des Zusammenlebens fördern.

Die Geschichten unter diesen Menschen unterschiedlichster Herkunft auf dem Weg zu einem Chor haben das emotionale Potenzial für einen Kinodokumentarfilm: Freude, Frust, Flirts und Zoff – dazu Bernhard Furchners Tanz als Dirigent der Stimmen und Stimmungen. Der Film folgt den Geschichten und Gesichtern aus dem Chor zwischen den Proben und gibt Einblick in Biografien, Herkünfte, Schicksale und Alltag der Sängerinnen und Sänger – und schafft Überraschendes für Publikum und Machende. Ein Film mit der Chance, den Entwicklungsprozess einer Gruppe zu dokumentieren.

In erster Linie wird der Kontext der Chor sein. Der „Chor der Nationen“ als solches steht sinnbildlich da für Integration. Einmal übergeordnet, weil jede Art von Gemeinschaft einen integrativen Effort leisten muss, um überhaupt Gemeinschaft zu werden und weiter zu sein, andererseits natürlich auf der Ebene der Integration verschiedener Kulturen. Geschichten, die sich aus dieser integrativen Arbeit eines Gesellschaftskörpers ergeben, will der Gesuchsteller einfangen und erzählen.

Die Kosten für das Vorprojekt belaufen sich auf Fr. 30'000.-- und entsprechen etwa 10% des Gesamtbudgets. Mit Übernahme der Kosten des Vorprojektes ist gleichzeitig der Anteil des Kantons an das Gesamtprojekt finanziert.

2. Beschluss

2.1 A33-medien.ch, vertreten durch Georg Häsler, Bern, ist an die Kosten des Vorprojekts ein Beitrag von Fr. 30'000.-- zugesprochen. Es ist in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.

2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag zulasten des Kontos 233003 "Lotterie-Fonds" wie folgt auszuzahlen:

2

2.2.1 Fr. 15'000.-- nach Beschlussfassung und nach Eingang eines Einzahlungsscheines.

2.2.2 Fr. 15'000.-- nach Fertigstellung des Films und Erhalt der Schlussabrechnung mit
Einzahlungsschein.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3)

rl/ChorderNationen.doc

Kant. Finanzkontrolle

Amt für soziale Sicherheit

A33-medien.ch, Georg Häsler, Postfach 5047 3001 Bern